

**Marketing/Öffentlichkeitsarbeit**

Elke Vetter  
Tel +49 7531 - 88 7301  
Fax +49 7531 - 88 7205  
elke.vetter@seezeit.com

# Pressemitteilung

14. Juli 2017

## Seezeit Kinderhaus: Mehr Platz zum Forschen und Spielen

*Nach einem zweijährigen Um- und Ausbau hat Seezeit Studierendenwerk Bodensee sein Kinderhaus am Konstanzer Sonnenbühl am 14. Juli feierlich eingeweiht. Mit dem komplett sanierten und erweiterten Haus bietet Seezeit studierenden Eltern in Konstanz ein optimales Betreuungsangebot für bis zu 80 Kinder.*

Das Ein- und Auspacken hat ein Ende: Insgesamt vier mal sind die Kita- und Krippengruppen innerhalb des Seezeit Kinderhauses in den vergangenen zwei Jahren umgezogen. Ohne einen einzigen zusätzlichen Schließtag ging der umfassende Umbau des Gebäudes in der Werner-Sombart-Straße im laufenden Betrieb über die Bühne. Jetzt hat jede Gruppe in großzügigen, modernen Räumlichkeiten genug Platz zum Spielen, Bewegen und Erforschen. Durch die Aufstockung um eine zusätzliche Etage konnte Seezeit Studierendenwerk Bodensee das Betreuungsangebot für studierende Eltern um zehn zusätzliche Krippenplätze erweitern. Im Seezeit Kinderhaus betreut ein multidisziplinäres, 25-köpfiges Team pädagogischer Fachkräfte heute 20 Krippenkinder im Alter von vier Monaten bis drei Jahren und 60 Kindergartenkinder im Alter von zwei Jahren bis zum Schuleintritt.

“Mit dieser Einrichtung leisten wir einen wichtigen Beitrag zur Vereinbarkeit von Studium und Familie in Konstanz”, sagte Helmut Baumgartl, Geschäftsführer Seezeit

Studierendenwerk Bodensee, am Freitag bei der feierlichen Einweihung im Seezeit Kinderhaus. “Mit unserem kombinierten Angebot zu Betreuung, Beratung, Wohnen und Essen begleiten wir studierende Eltern und ihre Kinder durch eine herausfordernde Zeit. Während sich die Eltern auf ihr Studium konzentrieren, werden ihre Kinder optimal in ihrer Entwicklung begleitet.” Bereits 2008 hat der Landessportverband Baden-Württemberg das Seezeit Kinderhaus zum ersten Bewegungskindergarten in der Region zertifiziert. 2012 folgte die Ernennung zum „Haus der kleinen Forscher“ und 2016 die Auszeichnung als technikfreundliche Kindertageseinrichtung.

Dementsprechend wurde beim Umbau viel Wert auf eine passende Ausstattung gelegt: “In unseren zusätzlichen, modernen Funktionsräumen wie Werkstatt, Atelier, Forscherlabor und Bewegungsraum bieten wir den Kindern im Haus viele Möglichkeiten, sich gruppenübergreifend und nach eigenen Interessen weiterzuentwickeln”, erklärt Evelyn Schuster, Leiterin Seezeit Kinderhaus.

Rund 2,7 Millionen Euro wurden in den Um- und Ausbau investiert. Durch den Anbau eines Treppenhauses mit Fahrstuhl und das Aufsetzen eines zusätzlichen Stockwerks entstanden 45 Prozent mehr Nutzfläche. Zusätzlich wurde das bestehende Gebäude komplett saniert und auf den neusten Stand der Technik gebracht – von der Wärmedämmung über Brandschutz, Fluchtwege, Barrierefreiheit und neue Fenster bis hin zur kompletten Haustechnik. “Den Kern eines alten Gebäudes mit bewegter Vergangenheit wertschätzend in eine Neugestaltung einzubeziehen, ist eine große Herausforderung”, so Baumgartl. “Mit Frau Helenca Koch und Herrn Prof. Raimund Blödt konnten wir zwei hervorragende Architekten für das Projekt gewinnen, denen genau das gelungen ist.” Im 1968 als Mensa errichteten Gebäude gab das Studentenwerk früher bis zu 800 Essen täglich aus, 1973 wurde es erstmals umgebaut, um den damals vom Studentenwerk neu gegründeten Universitätskindergarten unterzubringen.

Mit seinen zwei Kinderbetreuungseinrichtungen in Konstanz und Weingarten, 17 studentischen Wohnanlagen, neun Mensen und Cafeterien, dem Amt für Ausbildungsförderung sowie einem umfassenden Service- und Beratungsangebot unterstützt Seezeit insgesamt rund 27.300 Studierende in der Bodenseeregion bei allem, was über Vorlesung und Lernen hinausgeht.



Nach zwei Jahren Umbau-Zeit bietet Seezeit Studierendenwerk Bodensee mit dem neuen Seezeit Kinderhaus studierenden Eltern in Uni- und Hochschulnähe eine optimale Betreuung für bis zu 80 Kinder. **Foto: Seezeit**



Die Funktionsräume wie Werkstatt, Atelier, Forscherlabor und Bewegungsraum bieten den Kindern im Haus viele Möglichkeiten, sich gruppenübergreifend und nach eigenen Interessen weiterzuentwickeln. **Fotos: Seezeit**

### Über Seezeit Studierendenwerk Bodensee

Seezeit Studierendenwerk Bodensee ist eine von 58 Einrichtungen in Deutschland, die sich als sozialer Dienstleister für die Studierenden um alles kümmern, was über Vorlesung und Lernen hinausgeht. Mit vielfältigen Dienstleistungen rund um den studentischen Alltag in den Bereichen Gastronomie, Wohnen, Studienfinanzierung, Kinderbetreuung und Beratung trägt Seezeit mit rund 230 Mitarbeitern maßgeblich zur Attraktivität der Hochschulen in Konstanz, Ravensburg, Weingarten und Friedrichshafen mit rund 27.300 Studierenden bei. Mehr Infos unter [www.seezeit.com](http://www.seezeit.com)